

## » Kalletal

Kulturkreis »Deele Brosen« zieht positive Bilanz

### **Heidsiek bleibt an der Spitze**



Kalletal-Brosen (bj). Die »Deele Brosen« liegt auch nach fast 25 Jahren des Bestehens immer noch im Trend. Die Besucherzahlen der bisher in diesem Jahr stattfindenden Veranstaltungen übertrafen sämtliche Erwartungen und auch die Jahreshauptversammlung in den eigenen Räumen war mit 78 Mitgliedern so gut besucht wie noch nie.

Ihre Zufriedenheit mit dem Vorstand zeigten die Kulturinteressierten mit einer eindeutigen Widerwahl des gesamten Vorstandes. Henry Heidsiek bleibt als Vorsitzender an der Spitze des Vereins. Als sein Stellvertreter fungiert Gerhard Osterhage. Die Finanzen verwaltet weiterhin Christine Heidsiek als Kassiererin. Sie wird von Henning Meyer als stellvertretendem Kassierer unterstützt. Hajo Buche, Bernhard Schütz, Rainer Knoll und Andreas Saak werden in den kommenden zwei Jahren als Programmbeirat tätig sein.

Auf ein Dutzend Veranstaltungen blicken die Organisatoren in 2008 zurück, bei denen insgesamt 1059 Besucher begrüßt werden konnten.

vom 18.03.2009